



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

## Presseinformation

### Beat sucht seine:n Lebensretter:in

**Eigentlich sollte Beat in den Kindergarten gehen, mit seinen Freunden spielen und mit seinen Schwestern Mirja (7) und Hannah (9) Spaß haben. Eigentlich. Aber Beat hat Blutkrebs. Schon wieder. Um gesund zu werden, braucht der 5-jährige Junge - wie viele andere suchende Patient:innen auch - eine Stammzellspende. Deshalb organisiert die Familie gemeinsam mit dem Freundes- und Bekanntenkreis eine Registrierungsaktion am Sonntag, den 02.06.2024, von 10-18 Uhr in der Klinik Sulingen.**

Beat wird von seinen Eltern als sehr aufgeschlossen und wissbegierig beschrieben. Er ist sehr hilfsbereit und begeistert sich für alle Brett-, Karten- und Würfelspiele. Er ist ein liebenswerter Junge, der mit Leichtigkeit die Herzen anderer erobert.

#### **2023 – ein Jahr voller Herausforderungen**

Beat fühlt sich nach vielen Infekten schlapp und ist oft müde. Aus heiterem Himmel erhält die Familie die Diagnose Blutkrebs. Gemeinsam ist die Familie stark für Beat. Anstrengende Chemotherapien beginnen und der kleine Junge muss die meiste Zeit im Krankenhaus verbringen. Doch plötzlich bricht sich Beats älteste Schwester Hannah den linken Oberschenkel. Eine weitere Hiobsbotschaft ereilt die Familie: Hannah leidet an Knochenkrebs und der Oberschenkelknochen ist durch einen Tumor geschwächt. Nun heißt es erst recht stark sein für die Familie. Mama Christin und Papa Mario tun alles, um ihren drei Kindern gerecht zu werden und Zuversicht zu geben. Sie verbringen viel Zeit miteinander. Gesellschaftsspiele werden zum großen Hobby. Ende des Jahres schöpft die Familie wieder Hoffnung - den Kindern geht es besser.

#### **2024 – ein Jahr voller Hoffnung beginnt**

Nach fast einem Jahr krebsbedingter Pause darf Beat endlich wieder in den Kindergarten gehen, mit seinen Freunden spielen und in der Turnhalle Sport treiben. Er liebt es, im Sandkasten zu buddeln und kann endlich wieder ein ganz normaler kleiner Junge sein. Für die Familie sind diese kleinen Momente im Alltag so wichtig. Doch während der Erhaltungstherapie beginnt Beat plötzlich an zu schießen. Auch sein Sehvermögen lässt nach. Das MRT bestätigt eine Entzündung des Sehnervs und der Hirnhaut. Diese Entzündungen werden von Leukämiezellen ausgelöst. Der Krebs ist zurück. Doch mit Hilfe seines genetischen Zwillings und einer Stammzellspende kann Beat wieder ganz gesund werden.

## Teilen, posten – jede Unterstützung kann Leben retten

Beat will leben. Er will mit seinen Schwestern Mirja und Hannah aufwachsen. Deshalb stößt Dr. Tobias Baumbach, der Arzt, der bei Hannah den Knochenkrebs diagnostiziert hat, eine Registrierungsaktion für Beat an. Zusammen mit der Familie, Freunden und der DKMS organisiert er gemeinsam diesen Aufruf. „Es ist mitunter der einfachste Weg, anderen Menschen das Leben zu retten. Beats Leben ist noch voller Träume. Wenn er wieder gesund ist, möchte er unbedingt in ein Spaßbad gehen, was gerade aufgrund seines eingesetzten Katheters nicht funktioniert“, sagt Beats Papa Mario.

Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann Beat und anderen Patient:innen helfen und sich als Stammzellspender:in registrieren am:

**Sonntag, den 02.06.2024**

**von 10:00 bis 18:00 Uhr**

**Klinik Sulingen, Schmelingstr. 47**

**27232 Sulingen**

Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung führen die Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels Wattestäbchen durch, damit Ihre Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrieren ließen, müssen nicht erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung. Die Registrierung wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bitten wir die Menschen ihr Smartphone mit zur Aktion zu bringen.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme einer Spenderin oder eines Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen. Jeder Euro zählt!

### **DKMS-Spendenkonto**

**IBAN: DE95 7004 0060 8987 0007 06**

**Verwendungszweck: GMP 003, Beat**

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter <https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/der-traum-vom-leben/>